

febrero de 1957 («Boletín Oficial del Estado» de 28 de junio siguiente), y de acuerdo con la Orden de convocatoria, el expediente del concurso fué remitido al Patronato del Instituto «Isabel la Católica» con fecha 19 de septiembre último.

En 21 de enero de 1961 ha tenido entrada en el Ministerio la propuesta unánime formulada por dicho Patronato en 5 de diciembre de 1960, a favor de la Profesora adjunta numeraria de «Griego» doña Elvira Merino del Alamo, que desempeñaba igual plaza en el Instituto de Alcalá de Henares, y, en consecuencia.

Esta Dirección General ha resuelto nombrar a doña Elvira Merino del Alamo Profesora adjunta numeraria de «Griego» del Instituto «Isabel la Católica», de Madrid, al que deberá incorporarse una vez terminado el período lectivo del presente año académico.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 23 de enero de 1961.—El Director general, Lorenzo Vilas.

Sr. Jefe de la Sección de Institutos.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanzas Técnicas por la que se concede a don José Rivero Romero la excedencia voluntaria en su cargo de Catedrático numerario de Escuelas de Comercio.

Vista la instancia suscrita por don José Rivero Romero, Catedrático numerario de Escuelas de Comercio, solicitando la excedencia voluntaria en su cargo, al amparo de lo dispuesto en la Ley de 15 de julio de 1954.

Habida cuenta de que el interesado está prestando sus servicios en la Universidad Central como funcionario administrativo del Departamento.

Esta Dirección General ha tenido a bien conceder al señor Rivero la excedencia voluntaria en el cargo de Catedrático numerario de Escuelas de Comercio, como comprendido en la letra a) del artículo noveno de la citada Ley de 15 de julio y con efectos del día 18 de los corrientes.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 31 de enero de 1961.—El Director general, G. Millán.

Sr. Director de la Escuela de Comercio de Murcia.

OPOSICIONES Y CONCURSOS

MINISTERIO DE JUSTICIA

ORDEN de 10 de febrero de 1961 por la que se declara consumido el turno quinto de oposición restringida para las vacantes de las Audiencias de Teruel y Almería de la Rama de Tribunales del Secretariado de la Administración de Justicia.

Tmo. Sr.: Por Orden de 4 de noviembre último fueron convocadas oposiciones restringidas para cubrir determinadas vacantes entre Secretarios de la Administración de Justicia de la Rama de Tribunales, entre ellas dos plazas correspondientes a la quinta categoría radicantes en las Audiencias de Almería y Teruel, sin que dentro del plazo concedido se haya presentado ningún solicitante que pueda aspirar a las plazas de referencia, dado que en el momento actual no existen en la sexta categoría del Cuerpo funcionarios que por llevar un año de servicios puedan concurrir a esta clase de oposiciones, conforme previene el artículo 22 del Decreto de 14 de mayo de 1956. Esa situación hace que la reserva de plazas en la quinta categoría para el turno de oposición sea totalmente inoperante mientras duren las antedichas circunstancias, y origina además un perjuicio por no poder ser cubiertas las plazas en ese turno, al par que ocasiona un retraso innecesario en la colocación de los aspirantes aprobados para la expresada Rama. En méritos de lo expuesto y de conformidad con la autorización concedida en la disposición final de la Ley de 17 de julio de 1958,

Este Ministerio acuerda declarar consumido el turno quinto de oposición restringida para las vacantes de quinta categoría de la Rama de Tribunales del Secretariado de la Administración de Justicia de las Audiencias Provinciales de Almería y Teruel, las que habrán de ser cubiertas con sujeción al turno que corresponda, y asimismo dejar en suspenso el repetido turno quinto para las vacantes de la indicada categoría quinta de la Rama de referencia hasta que existan dos o más funcionarios que cuenten con un año de servicios efectivos en la categoría sexta, por ser ello condición necesaria para ascender por el turno mencionado.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 10 de febrero de 1961.—P. D., R. Oreja.

Tmo. Sr. Director general de Justicia.

RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se rectifica la que anunciaba concurso para la provisión de Secretarías vacantes de cuarta categoría de la Justicia Municipal.

Habiéndose padecido omisión en la Resolución de 14 de enero último («Boletín Oficial del Estado» de 11 del actual), por la que se anunciaba concurso para la provisión de Se-

cretarías vacantes de cuarta categoría de la Justicia Municipal, a continuación se transcribe el párrafo omitido, que deberá figurar a continuación de la relación de vacantes:

«Los Secretarios concursantes elevarán sus instancias en el plazo de quince días naturales, por conducto de las Audiencias Territoriales respectivas, a partir de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», haciendo constar en las mismas el número con que figuran en el Escalafón correspondiente.»

Lo que digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 11 de febrero de 1961.—El Director general, Vicente González.

Sr. Subdirector general de la Justicia Municipal.

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

CORRECCION de erratas de la Resolución de la Dirección General de Sanidad que convocaba concurso de méritos entre Médicos de la plantilla de la Lucha Antivenérea Nacional, en su Rama de Laboratorio, para cubrir la vacante de Médico Bacteriólogo del Dispensario Oficial Dermatológico y de Higiene Social «Azúas».

Habiéndose padecido error de transcripción en el texto de la citada Resolución, inserta en el «Boletín Oficial del Estado» número 30, de fecha 4 de febrero de 1961, página 1770, se rectifica en el sentido de que tanto en el sumario como en el párrafo único de su parte expositiva, donde dice: «Dispensario Oficial Dermatológico y de Higiene Social Martínez Anido», debe decir: «Dispensario Oficial Dermatológico y de Higiene Social Azúas».

RESOLUCION del Patronato Nacional Antituberculoso y de las Enfermedades del Tórax por la que se convoca concurso para la provisión de una plaza de Jefe de Equipo de Fotoseriación y dos Subjefaturas Médicas para dicho Servicio.

Creada en el presupuesto de este Organismo para el ejercicio económico de 1960 la plaza de Jefe de Equipo de Fotoseriación y dos Subjefaturas Médicas para dicho Servicio se convoca el correspondiente concurso para la provisión de estas plazas, de acuerdo con las siguientes bases:

1.ª Podrán concursar los Médicos Directores del correspondiente Escalafón de este Patronato que se encuentren en situación de servicio activo o en expectación de destino y que se encuentren en condiciones reglamentarias para concurrir.

2.ª Las instancias, debidamente reintegradas, deberán presentarse en el Registro General de este Patronato o en las dependencias a que se refiere el artículo 66 de la vigente Ley de Procedimiento Administrativo en el plazo de quince días hábiles, computados a partir del siguiente al de la publicación de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado»

3.ª La plaza de Jefe de Equipo de Fotoseriación será provista por personal integrante de Cuerpo de Médicos Directores de este Patronato que posean una preparación reconocida en la materia, y las dos plazas de Subjefes, por personal igualmente integrante del Cuerpo de Médicos Directores y por antigüedad.

4.ª Los solicitantes que obtuvieran nuevo destino en virtud de este concurso quedarán sujetos a las limitaciones establecidas en la Orden ministerial de 13 de noviembre de 1944, que fija el límite mínimo de permanencia de un año para el personal de este Organismo en el destino obtenido por concurso

5.ª El concursante al que se le adjudique la plaza de Jefe de Equipo de Fotoseriación asumirá asimismo la dirección del Equipo de Fotoseriación ya instalado en la Jefatura Provincial de Sanidad de Madrid, y prestarán servicio a las inmediatas órdenes del referido Jefe del Equipo de Fotoseriación los dos concursantes que obtengan las Subjefaturas Médicas.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Madrid, 26 de enero de 1961.—El Delegado de Su Excelencia el Ministro de la Gobernación, Presidente, Jesús García Orcóyen

• • •

MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS

RESOLUCION de la Subsecretaria por la que se anuncia una vacante de Ayudante de Obras Públicas en la Dirección General de Ferrocarriles, Tranvías y Transportes por Carretera.

Se anuncia la vacante que interesa cubrir en el Servicio de este Ministerio que a continuación se cita para que los funcionarios con derecho a ello puedan solicitarla, por conducto reglamentario, dentro del plazo de quince días naturales, contando incluso el de su inserción en el «Boletín Oficial del Estado», alegando los méritos, servicios y circunstancias que justifiquen su pretensión, siendo de rigurosa observancia lo dispuesto en la Orden de 3 de diciembre de 1953 («Boletín Oficial del Estado» del 9).

La referida vacante es:

PERSONAL FACULTATIVO

Cuerpos de Ayudantes y de Sobrestantes de Obras Públicas

Dirección General de Ferrocarriles, Tranvías y Transportes por Carretera.

Madrid, 9 de febrero de 1961.—El Subsecretario, A. Plana.

• • •

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

ORDEN de 18 de enero de 1961 referente a las oposiciones a las cátedras de «Terapéutica Física» de las Facultades de Medicina de las Universidades de Valencia y Valladolid.

Ilmo. Sr.: Anunciadas a oposición por Orden de 31 de marzo de 1959 («Boletín Oficial del Estado» del 30 de abril del mismo año) las cátedras de «Terapéutica física» de la Facultad de Medicina de las Universidades de Valencia y Valladolid, y transcurrido más de un año de la publicación de la convocatoria sin que hayan comenzado los ejercicios,

Este Ministerio ha resuelto:

1.º Abrir un plazo de treinta días hábiles, contados a partir del día siguiente al de la publicación de esta Orden en el

«Boletín Oficial del Estado», para que puedan ser solicitadas las mencionadas cátedras por los aspirantes que lo deseen, en la forma establecida en el anuncio-convocatoria, que fué publicado en el indicado «Boletín Oficial del Estado» de 30 de abril de 1959, con la variación del abono de cien pesetas por derechos de formación de expediente en lugar de las cincuenta consignadas en el anuncio, según lo dispuesto por Decreto de 23 de septiembre de 1959.

2.º Los aspirantes que por Resolución de la Dirección General de Enseñanza Universitaria de 15 de octubre de 1959 («Boletín Oficial del Estado» del 5 de noviembre de dicho año), figuren admitidos a las oposiciones para las cátedras citadas, no habrán de presentar nueva solicitud por considerarse que continúan admitidos a las cátedras de referencia.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 18 de enero de 1961.

RUBIO GARCIA-MINA

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Universitaria,

• • •

ORDEN de 18 de enero de 1961 referente al Tribunal de oposiciones a las cátedras de «Terapéutica Física» en las Facultades de Medicina de las Universidades de Valencia y Valladolid.

Ilmo. Sr.: Transcurrido el plazo establecido en las disposiciones vigentes sin que por el Tribunal designado para juzgar las oposiciones anunciadas por Orden de 31 de marzo de 1959 («Boletín Oficial del Estado» del 30 del mismo año), para la provisión en propiedad de las cátedras de «Terapéutica física» de la Facultad de Medicina de las Universidades de Valencia y Valladolid hayan sido convocados los opositores, Este Ministerio ha dispuesto:

1.º Que el excelentísimo señor don Carlos Jiménez Díaz cese en el cargo de Presidente del mencionado Tribunal, para el que fué designado por Orden de 29 de septiembre de 1959 («Boletín Oficial del Estado» del 24 de octubre del repetido año).

2.º Nombrar Presidente del indicado Tribunal al excelentísimo señor don Juan José Barcia Goyanes.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 18 de enero de 1961.

RUBIO GARCIA-MINA

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Universitaria,

• • •

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanzas Técnicas por la que se divide en tercios el Escalafón General de Catedráticos numerarios de Escuelas de Comercio a efectos de nombramiento de Tribunales de oposiciones.

En cumplimiento de la letra C) del artículo 31 del Decreto de 23 de julio de 1953 («Boletín Oficial del Estado» de 15 de agosto) sobre oposiciones a Cátedras de Escuelas de Comercio, Esta Dirección General ha resuelto hacer pública la división en tercios de Escalafón general de Catedráticos numerarios de Escuelas de Comercio, referido a su situación en 1 de enero del presente año:

Primer tercio: Comienza con el número 1 del Escalafón, don Bernardo Oliver Tous, y termina con el número 86, don Lorenzo Simón Moretón.

Segundo tercio: Empezará con el número 87, don Manuel Victoria Garcés, y finaliza con el número 172, don José Ruiz Ibarrio.

Tercer tercio: Comienza con el número 173, don José Bourkaib Broussain, y termina con el número 258, don José Rivero Romero.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. S. muchos años.
Madrid, 7 de febrero de 1961.—El Director general, G. Millán.

Sr. Jefe de la Sección de Escuelas de Comercio y otras Enseñanzas Especiales.